

M. Marcel MARTIAL
L'Hélianthe 29 rue Arson
Téléphone : 04.93.26.32.73
Portable : 06.84.38.35.33
Courriel : martial.marcel@wanadoo.fr

Nice le 31 mars 2005

Référence : L G V P A C A
Débat public

Madame Monsieur

Suite à votre dossier que je viens de recevoir et aux différentes réunions auxquelles j'ai pu participer je vous prie de trouver ci joint une proposition qui pourrait peut-être régler partiellement les différends qui existent entre Nice ,Cannes et Toulon .

Ce qui est recherché c'est de réduire le temps de trajet entre Paris et la région PACA .

Nice est très bien desservie depuis Paris par l'aéroport .

Toulon est déjà bien reliée à Paris via le T G V de Marseille .

Par contre le centre ouest des Alpes- maritimes est le plus mal irrigué .

Etant donné que la ligne Cannes Grasse vient de faire son éclosion ; pourquoi ne pas situer la gare T G V soit à Mouans-Sartoux soit peut-être à Sophia Antipolis si le tram doit rejoindre Nice ?

Cette solution permettrait de donner un réel essor à la technopole qui serait ainsi raccordée directement à Paris et plus tard à Milan .

Beaucoup de voyageurs effectuent le trajet en avion Paris Nice et doivent ensuite rejoindre Sophia via un moyen peu rapide .

Cette éventualité mettrait à égalité de chance Cannes, Grasse, Antibes et Nice tout en permettant ensuite un départ sur l'Italie sans perturber le réseau existant dédié uniquement au TER et à la desserte du littoral.

Sincères salutations.

Martial